



Bénédition de la nouvelle Maison des Pèlerins

SHANTHINAGAR, Inde - « *Le Tout-Puissant a fait de grandes choses pour moi, et son nom est saint.* » Par la Providence divine et la sollicitude maternelle constante de la Sainte Vierge Marie, la paroisse tribale de Shanthinagar a célébré, le jour de l'Assomption (15 août 2025), au sanctuaire de Janarapthi, une étape importante avec la bénédiction de sa nouvelle Maison des Pèlerins sur la colline.

Cet espace sacré, conçu pour accueillir et héberger les fidèles, en particulier les plus démunis de la tribu, a été solennellement béni par l'Assistant Général, le Père Prem KUMAR SMM, et le Provincial de la Vice-Province d'Inde, le Père Sebastian RAJ SMM, accompagnés des autres confrères.

La nouvelle Maison des Pèlerins offre un environnement confortable et serein aux pèlerins pour approfondir leur cheminement spirituel. Sa construction témoigne de la générosité et du dévouement des fidèles de la paroisse, des bienfaiteurs et des sympathisants qui ont contribué à cette noble cause. Nous exprimons notre sincère gratitude à l'Assistant Général et au Provincial pour leur présence et la bénédiction du nouvel établissement. Le sanctuaire de Janarapthi a toujours été un symbole d'espoir et de réconfort spirituel pour les fidèles démunis des tribus. La nouvelle Maison des Pèlerins renforcera encore sa capacité à servir cette communauté, en leur offrant un espace accueillant pour prier, réfléchir et trouver du réconfort.

Que la Nouvelle Maison des Pèlerins soit un sanctuaire de paix et de ressourcement spirituel pour tous ceux qui la visitent. Qu'elle favorise un sentiment plus profond de dévotion et de communauté parmi les fidèles, et qu'elle demeure un symbole de l'engagement du sanctuaire au service des pauvres et des marginalisés.

P. Aswani KUMAR SMM. Mission de Shanthinagar